

# *Vice primer ministro cubano agradece ayuda de gobierno ruso a nuestro país*

---



Moscú, 8 oct (RHC) El vice primer ministro de Cuba, Ricardo Cabrisas, destacó la contribución del Ministerio de Emergencias de Rusia a la solución de los problemas de seguridad de Cuba ante contingencias, se conoció este sábado en Moscú.

Según el servicio de prensa de ese Ministerio, el dirigente cubano fue recibido en la sede del organismo por el director regional Aleksánder Kurenkov, quien destacó el alto nivel de cooperación entre los dos países en los últimos cinco años.

Kurenkov apuntó que por decisión del presidente Vladimir Putin y del gobierno de Rusia, el departamento ha entregado a Cuba más de 22 mil toneladas de alimentos, medicamentos y productos sanitarios.

Desde 2014, en La Habana funciona un centro ruso-cubano de formación de especialistas en el perfil de bomberos y rescate, precisó el funcionario, quien agregó que durante ese tiempo 130 personas de 17 países de América Latina y del Caribe recibieron capacitación.

Ya más de 20 bomberos de Cuba se han recibido capacitación en seguridad contra incendios en las universidades rusas del Ministerio de Emergencias, y estamos listos para continuar este trabajo», dijo Kurenkov. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/301379-vice-primer-ministro-cubano-agradece-ayuda-de-gobierno-ruso-a-nuestro-pais>



**Radio Habana Cuba**